

ENERGÍA

“El gas natural tiene un rol clave en la transición”



Ministerio de Minas y Energía

El ministro de *Minas y Energía*, **Andrés Camacho**, reconoció que el gas natural tiene un papel importante en la transición energética justa (TEJ), un punto en el que vienen insistiendo los gremios de gas durante un año de Gobierno. “El gas natural tiene un rol fundamental en la TEJ en términos de soberanía energética. Este energético debe dar soporte y respaldo al tiempo en que avanzamos en Fuentes No Convencionales”. (JVA)